
Il y a un ami...
« Alors il leur dit : Mon âme est saisie de tristesse jusqu'à la
mort ; demeurez ici et veillez avec moi » (Matthieu 26:38).

« Luc seul est avec moi » (2 Timothée 4:11).

« Mais le  Seigneur s'est  tenu près  de moi et  m'a fortifié » (2 Timothée
4:17).

Après les funérailles de sa femme, George Muller a demandé à un ami de
rester avec lui. Il a raconté qu'ils sont restés ensemble toute la nuit sans
jamais prononcer un mot. Il y a des moments dans notre vie où nous avons
besoin de la présence d'amis.

Le  Seigneur  Jésus  a  fait  cette  expérience.  Alors  que  l'agonie  de
Gethsémané  et  la  croix  étaient  devant  Lui,  Jésus  a  demandé  à  Pierre,
Jacques et Jean de rester avec Lui et de veiller.

Lorsque Paul écrit dans 2 Timothée 4:11, « Luc seul est avec moi », il fait
l'expérience de la solitude et du rejet du service de Dieu, comme l'exprime
le verset 16 : « Dans ma première défense, personne n'a été avec moi, mais
tous m'ont abandonné ». Il est touchant de constater que le seul ami qui
était avec Paul était Luc, le médecin bien-aimé. Nous avons récemment
entendu parler de médecins et d'infirmières qui s'occupent de ceux qui sont
désespérément malades et qui n'ont pas accès à leur famille. Une partie
essentielle de ces soins consiste à être proche de ceux qui se sentent si
seuls. Luc était médecin à une époque où il y avait peu de médicaments ou
de traitements. À de nombreuses reprises, il a dû se sentir impuissant. Mais
ce que Luc apportait toujours, c'était le cœur d'un ami.

Dimanche dernier, lors de notre première réunion Zoom, il était agréable
de voir les visages de tant d'amis. Parmi eux, j'en ai vu deux qui sont mes
amis depuis plus de 55 ans. Pendant tout ce temps, nous n'avons jamais
perdu  notre  amitié.  Les  circonstances  actuelles  nous  font  prendre
conscience de la valeur de la fraternité dont nous jouissons et que nous
tenons  si  souvent  pour  acquise.  Celui  qui  nous  a  fait  entrer  dans  cette
communion de vie est  le  Seigneur Jésus,  l'ami  qui aime en tout  temps
(Proverbes 17:17).

Paul avait assisté à la mort d'Étienne et s'était  insurgé contre l'Évangile
qu'il  prêchait.  Mais il  a entendu le premier martyr de l'Église déclarer :
« Voici, je vois les cieux ouverts, et le Fils de l'homme debout à la droite
de Dieu » (Actes 7:56). Le Seigneur Jésus a soutenu Étienne dans le rejet



et  la  solitude  de  sa  mort  douloureuse.  Il  ne  l'a  pas  sorti  de  ces
circonstances, mais Il est entré dans ses circonstances.

Vers la  fin de sa vie,  Paul a fait  la  même expérience avec le Seigneur
Jésus : « Mais le Seigneur s'est tenu près de moi et m'a fortifié, afin que
par moi la prédication fût pleinement accomplie » (2 Timothée 4:17). Le
Seigneur Jésus est l'ami qui est plus attaché qu’un frère (Proverbes 18:24).
Ce faisant, Il nous fortifie pour que nous puissions partager Son amour et
faire preuve d'une véritable amitié.
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